



連合ニュース 58号



新年明けましておめでとう御座います



12月21日（土曜日）、地域の皆さのご協力で、歩道・側溝・河川敷・児童公園等を綺麗にして頂き有難う御座いました。



また各自治会のご協力で、長沢川沿いの桜の木に悪影響をもたらしていた、蔓を切断して頂きました、春には元気に桜の花を咲かしてくれることでしょう。



瀬田北学区ホームページのQRコード

地域の方々に、自治会に加入頂き、お一人お一人のお力を合わせ、「住み易い安心安全」な地域ととなるよう、ご協力お願い致します。

年末特別警戒

消防団瀬田北分団

12月27日～30日の4日間、夜8時30分から深夜0時迄の間、年末特別警戒として、瀬田北分団の消防車にて、夜間に地域を巡視して頂きました。今の時期(乾燥注意報)も発令されており、特に気忙しく寒い最中です、火災に注意が必要な時期でもあります。

火の用心



大津市消防出初式

令和7年1月5日（日）大津市市民会館で10時から式典が行われ、長年の労や功績で、消防団



瀬田北分団からも表彰受賞されました。

受賞の皆様 おめでとうございます

大津市長表彰：奥村 充 団員

滋賀県消防協会長表彰 勤功彰：狩野 彰宏 団員
：小島 啓太郎 団員

20年勤続表彰：奥村 充 団員

10年勤続表彰：尾崎 淳也 団員

：山崎 峰弘 団員

：前田 孝暁 団員

精欣表彰 銀賞：本郷 清志 団員

大津市消防団長表彰：阪口 翔哉 団員

令和7年大津市消防出初式消防功労者等被表彰者名

大津市消防局長表彰

今後も地域を宜しくお願いします

◎警火思想の普及高揚 浜口北自治会



瀬田北中学校

美術部

制作

絵馬

縁起よさそう



萱野神社境内に奉納されてる絵馬は、瀬田北中学の美術部の方々の立派な見事な作品です、初詣で目にされてる方も多いと思います。

全国一斉110番の日啓発活動

瀬田駅前地域安全環境づくり推進協議会
1月12日(日曜日) 瀬田駅周辺や地域

の安心安全の街づくりを目指し活動されてます。

毎年1月10日に



全国一斉110番の日啓発活動が展開されております。当地区においても、関係団体や地域の子も達に協力を仰ぎ、警察官の制服を模した服装に着替えて頂き、可愛いおまわりさんに啓発活動に協力して頂きました。



全国的に振り込め詐欺や、闇バイト等で凶悪犯罪がテレビのニュースで紹介されてますが、お一人お一人意識を持ち、時には周りの方々に相談にのって頂き、被害者にならぬよう、地域一丸で気を付けましょう！！

自治会に入って頂き、地域の皆様の少しずつのお力で、住みい
安心安全なまちへ、顔と顔が見える地域へと変えていきましょう。

瀬田四学区対抗 9人制バレーボール大会

1月12日(日曜日)
公園体育館において開催



され、学区の精鋭が参加されました。結果は女性優勝 男性3位。

湖国の感動 未来へつなぐ

大津市内で行われる、競技

わたSHIGA輝く 国スポ・障スポ 2025

第79回国民スポーツ大会

2025年 9月28日(日)~10月 8日(水)

第24回全国障害者スポーツ大会

2025年10月25日(土)~10月27日(月)

- ◆サッカー
- ◆テニス
- ◆ローイング(ボート)
- ◆体操(新体操)
- ◆体操(トランポリン)
- ◆バスケットボール
- ◆ライフル射撃 (25m)
- ◆カヌー
(スラローム、フィールドウオーター)
- 高等学校野球 (軟式)
- ◆セーリング
- ◆空手
- ◆体操(競技)
- ◆フェンシング
- ◆バトミントン

瀬田北学区も近くの、ダイハツアリーナ(県立体育館)や関西未来ローイングセンター(県立琵琶湖漕艇場)で、おもてなしのお手伝いします。

